



LEARNING THE ISA WAY  
LEARNING TO BE ME IN A GLOBAL COMMUNITY



## Positiver Jahres-Rückblick bei der ISA

- Die Hauptversammlung der ISA hat allen Vorschlägen der Verwaltung zugestimmt
- Aufsichtsrat und Vorstand wurden entlastet
- 37 Schüler bestanden die Internationale "Abitur"prüfung (International Baccalaureate Diploma)
- Digitalstrategie der Schule bringt Schüler gut durch die Corona-Zeit
- Reakkreditierungsprozess der CIS erfolgreich abgeschlossen

Die International School Augsburg konnte auf der virtuellen Hauptversammlung sowohl auf ein ereignisreiches als auch erfolgreiches Geschäfts- und Schuljahr 2018/2019 zurückblicken. Die Schule hat sich wirtschaftlich und pädagogisch gut entwickelt. Und so stimmten die XY anwesenden Aktionäre allen Vorschlägen der Verwaltung mit Mehrheit zu und entlasteten Vorstand und Aufsichtsrat.

### Schülerzahl weiter gestiegen

Der Umsatz stieg zum ersten Mal auf 6,1 Mio. EUR. und damit über die sechs Millionen Marke und die Bilanzsumme erreichte mit knapp 6,5 Mio. EUR ihren zweithöchsten Stand seit der Gründung. Auch die Schülerzahl ist weiter gestiegen. Im Schuljahr 2018/2019 besuchten im Durchschnitt insgesamt 348 Schüler\*innen die International School Augsburg und brachten das Schulgebäude in Gersthofen an seine räumlichen Kapazitätsgrenzen.

### Eine eigene Identität in der globalen Welt finden

„Unser Motto „Learning to be me in a global community“ hat nie besser gepasst“, freut sich Marcus Wagner, Vorstand für Finanzen. „Die Corona Pandemie zeigt uns wie vernetzt und global unsere Schulgemeinschaft geworden ist. Unsere Digitalstrategie hat in den vergangenen Monaten die Feuerprobe bestanden.“ Die Schule hatte bereits vor vier Jahren begonnen, ein sehr komplexes Digitalkonzept zu entwickeln. Lehrer, Schüler und Schulverwaltung wurden nach und nach auf digitale Zusammenarbeit in der Cloud und den Online-Unterricht vorbereitet und entsprechend geschult. Das Engagement zahlt sich nun während der Corona-Pandemie aus. Vom ersten Tag des Shut-Downs an waren Schüler und Lehrer in der Lage, den Unterricht online fortzusetzen.

Digital bewältigten Schüler und Lehrer nicht nur den Schulalltag, sondern auch einen ganz besonderen Anlass: die Graduation-Feier. 37 Absolventen und Absolventinnen empfingen am vergangenen Freitag ihr ISA Abschlusszeugnis in Abendkleid, Anzug und mit Social Distancing und Mundschutz, vor den Augen der stolzen Eltern, die über den YouTube-Livestream zugeschaltet waren.

### Augsburger Schule erfüllt höchsten Akkreditierungs-Standard

Und noch einer Herausforderung hatte sich die Schule im vergangen Schuljahr gestellt: Der Re-Akkreditierungsprozess beim Council of International Schools (CIS) wurde erfolgreich absolviert.



LEARNING THE ISA WAY  
LEARNING TO BE ME IN A GLOBAL COMMUNITY



Von 11.667 Internationale Schulen weltweit erfüllen nur 740 akkreditierte Schulen die CIS-Standards. Die International School Augsburg ist eine davon. Nach den aufwändigen Audits im April wurden unter anderem die Pädagogische Leitung für ihren Einsatz und Engagement vor allem in Bezug auf die interkulturellen Kompetenzen der Schüler\*innen gelobt. Des Weiteren wurde die strategische Weitsicht der Verantwortlichen an der ISA positiv hervorgehoben.

Mehr Informationen über die ISA finden Sie hier:

<https://investor.isaugsburg.com/hv.aspx?WPPParams=43A9B2A7C6D4E0E8AAB08D92AA91>

## Kontakt

Marcus Wagner, Olga Kaiser

International School Augsburg - ISA - gemeinnützige Aktiengesellschaft

Wernher-von-Braun-Str. 1a

86368 Gersthofen

Tel. +49 (0) 821 - 45 55 60 - 0

E-Mail: [pr@isa-augsburg.com](mailto:pr@isa-augsburg.com)

## Kurzprofil International School Augsburg -ISA- gAG

Die International School Augsburg, gelegen in Gersthofen, wurde 2005 gegründet, um im Wirtschaftsraum A<sup>3</sup> / Augsburg / München eine Schule für international mobile Familien nach internationalen Bildungsstandards anzubieten.

Schüler im Alter von 3 bis 18 Jahren profitieren vom umfangreichen und ausgewogenen Lern- und Erziehungsprogramm der ISA als Gesamtschule in englischer Schulsprache, das den akademischen Bildungsweg dieser Kinder sicherstellt und zu den international anerkannten Schulabschlüssen des IB Diploma (International Baccalaureate = anerkannte, allgemeine Hochschulreife) und des IGCSE (International Certificate of Secondary Education = anerkannte Mittlere Reife) führt.

Darüber hinaus stellt die Schule die lokale Integration der Kinder durch den intensiven Unterricht in der Landessprache (=Deutsch) und den Erhalt der Muttersprache durch eine Vielzahl von Muttersprach - Unterrichtsangeboten sicher.

Zur Sicherstellung der Qualität der Lehre, des pädagogischen Konzeptes und der schulinternen Prozesse hat die ISA die folgenden international renommierten Akkreditierungen erlangt: 2019 und 2012 / CIS (Council of International Schools), 2010 / IB Diploma Programme, 2009 / IB PYP (Primary Years Programme), 2008 / CIE (Cambridge International Examinations Centre für das IGCSE). Auszeichnungen, die die Region Augsburg in internationalen Bildungsstandards auf Augenhöhe mit Berlin, Brüssel oder London heben.

Die Schule führt in Bayern den Status als Ersatzschule in den Klassen 1-9 sowie als Ergänzungsschule in Klassen 10-12.



LEARNING THE ISA WAY  
LEARNING TO BE ME IN A GLOBAL COMMUNITY



Mit heute rund 325 Schülern und 90 Mitarbeitern steht die ISA heute als Mitglied der Charta der Vielfalt für die Vielfalt der Kulturen und setzt sich für die interkulturelle Verständigung ein.